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YO NO ESTOY POR TU PREPOTENCIA EN ELLA, SINO ESTOY EN LA HUMILDAD DE TU CORAZÓN,
Y VOSOTROS ESTÁS EN LA PREPOTENCIA Y YO NO ESTOY AHÍ, PORQUE YO ESTOY EN LA

HUMILDAD, EN CUANTO VOSOTROS VAYAS RUMBO A LA HUMILDAD ESTÁS CONMIGO, VIBRAS
CONMIGO.

[20160515] La paz este con vosotros, esté en vuestros corazón, porque es ahí donde tienen que fluir
hacia afuera. Porque a vosotros os he dicho, les he hablado que todas las cosas que ves afuera, todo
ha sido fluido por ti mismo en diferentes tiempos y en diferentes estados como vos has querido, lo
que vos hayas deseado experimentar, eso es lo que sale hacia afuera de vuestros corazón. Porque
nadie sabe quién es el autor de estas cosas que tus ojos ven, y todos dicen un Dios, Dios, pero
vosotros también estás confundidos, hermanos. Porque crees que es un Dios que está en los cielos y
que éste ha hecho para ti todo esto. Y Yo os les digo aquí, como siempre, solo eres tú quien le has
dado, has hecho vuestros entornos y estos están aquí contigo. Es por eso que siempre os he dicho,
nadie os llevará a un Reino, porque esto es personal y hasta que te des cuenta, creas en ti; entonces
empezarás a modificar tu alma y tu externo, lo que está aquí, lo que ven tus ojos.

Por eso os les digo, ¿qué buscan aquí en esta tierra? ¿A quién esperan? Si no hay a nadie a quien
esperar. ¿Sabes? Porque todos están cumpliendo en su alma lo que de su corazón brota. Pues
entonces, vosotros que estás recibiendo esta verdad que es tuya misma, a vosotros pues les digo,
sosiéguense y entren y reflexionen y obsérvense a sí mismos, porque acá afuera hay una sobre
batalla, pero esa no es, no es la verdadera batalla, sino está en tu SER, en ti, con vuestra mente, es
ahí donde vosotros habéis hecho dos polos y no los has podido equilibrar, porque estos se
equilibrarán cuando vosotros les des las direcciones necesarias, estas se graduarán por ti mismo.

Amados y queridos míos, porque hoy solamente, porque estoy descubriéndote a ti mismo y te estoy
diciendo que no existe nada acá a fuera, que todo lo que ven tus ojos es el reflejo de ti mismo, sí.
Pues este es el tiempo que vosotros entres en esta gran verdad que eres, os te des cuenta que tú
mismo eres todo, si vosotros son eternos, mis bien amados. Como ya sabes, no estoy hablando de tu
cuerpo, estoy hablando de ti, tú que eres la VIDA, tú que eres el SER, tú que eres el TODO, tú que
eres el creador de tus propias consecuencias, a ti te hablo, mis bien amados. A vosotros les digo esto,
porque si este es un tiempo nuevo, pues tienes que entrar a este tiempo nuevo y poder hacer,
demostrarte a ti que eres nuevo, que eres un Dios divino, un Dios rectificando su vida, porque de
esto se trata en vosotros, que vosotros te redimas, que veas todas las cosas del pasado y las traigas a
este momento en amor y paz y bendición, holgura y esto será nuevo, y esto te servirá hasta que
vosotros lo desees. Pues, así como esto, ya fue ayer, lo que quiero decir ya fue un tiempo pasado. Lo
que hiciste, lo que vosotros, tu alma así lo deseó, así lo has vivido, solo quedan los efectos del hacer,
porque todo esto, lo que hoy vives y lo que hoy ves, son efectos del ayer. Pues entonces solo es
darse cuenta, darse cuenta de la vida que nada viene, que todo fluye, ha fluido del corazón, del
alma, de cada uno de vosotros que están aquí en la tierra.
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Yo lo que más deseo para ti es que te logres entender, te logres entender a ti mismo. ¿O me dirás
que hay otra cosa, que entendiendo aquello otro puedes tú salvarte? No, mis bien amados, no; si
vosotros tienes que entenderte, comprenderte que eres un SER, que lo has sido siempre, siempre y
habéis hecho lo que habéis querido siempre y que lo único que puedes observar de aquello son los
efectos de aquello y los efectos te dicen si estuviste bien o estuviste mal en el tiempo. Ellos son lo
que os te califican, son vuestros maestros al final, pero son tuyos. ¿O vosotros culparás a un Dios de
vuestra vida hoy de todo lo que les acontece? En verdad os les digo, ya no sean así vosotros, tus
hermanos están perdidos, están engañados creyendo en un Dios ajeno. ¿O crees vosotros como
ellos? Que ellos creen que Dios, aquel Dios es el que manda todo a la tierra, es el que ha mandado
sufrimientos y alegrías, es el que ha mandado todo para vosotros, Yo os te digo que ya no creas así.

Vosotros conócete, conócete y actúa sobre de ti, enmienda todo lo tuyo, porque no podrás
enmendarle a tu hermano nada, porque eso es de tu hermano y tu hermano pagará por ello. ¿Y
vosotros por qué lloras, pues? ¿Por qué sufres? Tienes que aprender a ver tus sufrimientos, el
sufrimiento viene del no puedo, el no puedo os da el sufrimiento, porque vosotros dices no poder,
porque tu alma esta corrompida, está del otro lado de la vida y estás haciendo lo que quieres hacer.
Pues Yo les mando a decir, les mando a que vosotros se entiendan a sí mismos y puedan resarcir
vuestras vidas, puedan ser una vida nueva, una vida de amor y de paz.

A cada uno de vosotros les hablo y vengo a vuestra conciencia, porque ahí estoy Yo en tu
conciencia, ahí estoy Yo en tu alma, porque Yo Soy el que veo los secretos de tu alma, porque Yo
Soy el que Yo Soy. Y vosotros no te niegues a ti mismo, porque aun viéndote no vengo a juzgarte,
solo vengo a palabrear con vosotros, solo vengo a decirte de qué se trata tu vida aquí en esta tierra
y de que andas perdido, andas perdido porque no conoces, no sabes cómo debes de estar. Yo os te
digo, reflexionen, reflexiona, nada viene, todo fluye, lo que ves que vienen es lo que ya hiciste, lo
que ya salió de ti eso se pone acá afuera y vuelve hacia adentro otra vez. Esto es la tónica de
vosotros mismos, pues entonces comiencen a rectificar vuestros caminos, enmiéndense y sean
nuevos, no vaya a ser que la vida te sorprenda, que el poderse desprender de un cuerpo te
sorprenda y vosotros se vayan igualmente, porque más duro es el sufrimiento de vuestros hermanos.
Si vosotros le preguntares a tus hermanos que se han ido, en verdad duro es sus estados de ellos.
Porque es aquí en donde vosotros, como ellos, tienen que hacer, tienen que plasmar sus creaciones y
son un Dios, pues tienen que hacerlo en eternidad, tienen que hacerlo con esa intensidad espiritual.
Pero el hombre que se va no lo piensa así y se va a su propio calvario y está en su propio calvario.

¿Y vosotros pues qué esperan? Porque vosotros todavía y bien dije en aquellos tiempos: “Todo
pasará, menos mi palabra”. Y hasta hoy observen cuánto tiempo ha pasado, cuánto tiempo estuve
contigo y hasta hoy no pasa mi palabra, lo que os te dije. Porque vosotros aun son como las tumbas
o son como campanas o son como piedras, son piedras aun, porque están ahí. Y Yo te digo, hoy es
el momento de reflexionar, es el momento de buscarse a sí mismo y es el momento de restablecer tu
vida, es el momento de enmendarlas, de ser diferentes tus caminos, a este camino de amor. Esto es
necesario, porque en esto estriba el reino, el que tanto habla mi amada humanidad, el que piensan
que vendrán o piensan que irán ellos a un reino y podrán tocarlo. Y Yo les digo no, si todo esto
pasa en tu alma, todo esto pasa en el alma de cada ser y vives lo que haces. Los efectos están por
venir, como han pasado muchos, hoy los efectos de la causa del ayer están por venir, porque no
puede desaparecer nada por sí solo, solo tú que eres el Creador puedes desaparecerlo, cambiarlo en
algo nuevo y fructífero, para que esto sea parte de tu reino.

Amados míos, pues arrepiéntanse, dejen ya de andar los caminos, los caminos que has formado
disuélvelos y logra hacer nuevos caminos de amor y de bien. ¿O creen vosotros como creen tus
hermanos que todo lo que hay aquí en tu tierra fue alguien que lo dio, alguien que lo mandó? No,
mis bien amados, nada de esto es cierto. Lo cierto es que vosotros eres un Dios pequeño, te digo
pequeño, porque no te conoces aun siendo y has hecho aun no sabiendo y lo estás haciendo. Pero
todo esto lo que existe en tu mundo tierra, todo esto son los efectos de una causa tuya y hoy se dan,
sí, mis bien amados. Ves terremotos, sabes de ellos, sabes de ciclones, sabes de guerras, sabes de
todo, pero aquello parece desconocido ante ti; pero de cierto te digo, tú eres el autor, vosotros han
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contribuido a hacer este mundo como está y sigues contribuyendo, lo sigues haciendo. Todo esto es
tuyo y como tuyo vuelve a ti.

Este universo no podrá redimirse, porque no son de él las cargas que están aquí dentro, son tus
cargas, son el montón de cargas que tienes aquí en esta tierra. ¿Pues en dónde es que vosotros
trabajarás para quitar todo esto que le has puesto a este mundo? Pues vosotros dense cuenta de sí
mismos, dense cuenta de sí mismos para que vosotros comiences hacer lo que hay que hacer en este
mundo. Pero hazlo en el nombre de mi Padre, en el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo,
hazlo, hazlo en ese nombre y esto sí cambiará en tus entornos. Porque no esperes ver el cambio
general, el cambio universal, no. ¿No Yo mismo les he dicho, pues, que el Reino es de todos, pero
unos llegarán primero y otros después y otros más después? ¿Que no lo tienes ahí esto? Porque esto
es así, vosotros son así y hasta que un día, que no sea lejano, sino que esto sea ya, logres entender
de todas las cosas que están aquí en tu mundo, logres entenderte a ti mismo y logres ver que cada
sufrimiento, que cada felicidad es tuya, tú la has hecho; tu gozo, tu felicidad, no lo vivirá otro, sino
eres tú mismo el que lo estás viviendo. La infelicidad tampoco la ha de vivir otro, no porque tú estés
sufriendo tu hermano también, no, porque esto es personal.

Así que mano a la obra, mis bien amados, caminen y hagan las cosas que hay que hacer. Porque
vosotros tienes que demostrar tu gran valía en este mundo, que tú eres el SER PODEROSO, siempre
lo han sido, lo único es que te olvidaste de ti mismo y culpaste a un Dios o a un Satán, vosotros
pusiste dos en ti y eso no te ha dejado verte que tú mismo lo eres. Amados hermanos, comiencen,
pues, por cada uno de vosotros, comienza en ti y luego se ha de reflejar por fuera. Porque vosotros
no lo haces, haces lo contrario, porque resalta lo malo afuera y eso sí resalta porque es lo que
quieres. Fluye en el amor y déjalo que salga hacia afuera, la paz, el amor, la concordia, deja que
salga el perdón, deja que salga la paz, deja que salga la opulencia y entonces esto es lo que estará,
como está ahora el mundo oscuro en tu vida.

Aquí en esta hora y en muchos tiempos te he dicho que nadie es responsable de tu vida. Amados
míos, reflexionen, pues, en ti mismo, es hora. ¿Porque cómo podrás hacer lo que Yo os te he dicho,
lo que Yo os te he dicho que tendrás que hacer? Porque es donde te demostrarás a ti mismo que eres
el SER PODEROSO y que no necesitas de nada en la tierra, de nadie que te gobierne en tu vida,
porque tú eres el ÚNICO SER, eres el AUTÉNTICO. ¿Pero cuándo lo harás si vosotros no te das
cuenta de ti mismo? Y Yo les digo, es hora, es hora de demostrarte y de demostrarle al mundo, al
universo, a los reyes de la tierra que sale sobrando de cada una de sus cosas para vosotros. Porque
de cierto les digo, mis bien amados, vosotros tienes toda la capacidad para poder convertir y lo has
hecho, nada más que lo hiciste al lado contrario. ¿O crees vosotros que el odio, la avaricia, la
codicia, los celos, todo esto, el lado negativo viene de otra parte, vienen de otro lado, ha llegado a
ti a molestarte? No, hermanos, si esto es lo que ha fluido de ti porque esto es lo que has hecho
vosotros en la tierra. Pues ya no creas como creen tus hermanos, tienes que creer en ti, solo en ti que
eres el Dios, pero dense cuenta qué clase de Dios eres vosotros hoy. Porque también el lado
negativo, estando ahí eres Dios, pero eres Dios en el lado negativo. Y fíjense bien, porque entre eso
estriba la eternidad, mientras estés en el lado negativo no eres eterno, quiero decirte que estás
atrapado en tus propias trampas, en tus propios engaños y eso no te hace ver que eres eterno y no
te deja aunque lo sepas. Y no eres ahí, tendrás que matar, tendrás que cambiar vuestros entornos,
vuestra vida para que vosotros seas en este lado de la eternidad.

Amados míos, vosotros has tenido el poder siempre, pero siempre, lo único que vosotros estás en el
lado opuesto trabajando ahí, aniquilando al amor, a la paz, aniquilando a la rectitud, aniquilando a
la fortaleza, aniquilando a la opulencia; vosotros has trabajado en ese lado y por eso en vuestras
vidas les aparece hoy no hay, no puedo, no soy. Porque ya vosotros destruiste el lado positivo, lo
escondiste y aparece solo el lado negativo, dense cuenta, pues, cómo estás vibrando en este mundo,
fijaos vosotros qué hacen, en qué lado están trabajando.

Y será conocido, será visible cuando vosotros estés trabajando conmigo, sí, porque estarás
convirtiendo todos tus hechos en amor, todo es amor en amor, de todo lo negativo a todo lo
positivo y serás un Dios consciente, serás el pequeño Dios vibrando en sus entornos. Hoy vibras,
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¿pero dónde? ¿Dónde vibras? Pues vosotros lo sabéis, vibras solo en el lado opuesto, porque
vosotros están llenos de envidias, de codicias, porque vosotros se codician el uno al otro, porque
estás en el lado opuesto. Salgan de todos esos engaños, a nadie engañan, solo te engañas a ti mismo
creyendo que no hay nadie que te ve, y sí, mis bien amados. Yo que estoy en tu interno, estoy ahí
en tu interno, en tu alma, Yo te observo, Yo sé de ti, pero es que no vengo a juzgarte, solo vengo a
palabrear contigo y a decirte todo esto que es tuyo, a decirte cómo encontrarás tu paz, tu dicha,
cómo encontrarás tu personalidad autentica, cómo ya no sufrirás jamás, a eso he venido siempre.

Por eso he estado siempre en tu tierra, porque no creas que soy nuevo, no creas que soy nuevo
llegado a tu casa, a tu vida; sino que no eres nuevo, que vosotros también tienes todas las vidas
vividas aquí en esta tierra, en tu eternidad has hecho todo esto y en cada tiempo estoy contigo, he
estado contigo y he visto la grandeza negativa de ti mismo, cómo has podido hacer todo esto. Y
todo esto es lo que tienes que hacer de nuevo, tienes que reciclarlo, tienes que transformarlo, tienes
que ser alquimistas, alquimistas y tienes que tener ese valor para poder cambiar tus entornos de tu
vida. ¿Pero cuándo comenzarás? Porque vosotros no estás en el hoy, estás en el ayer o en el
mañana; no decís: “Hoy termino, termino con todo lo negativo de mi mente, de mi alma y mente y
le doy paso a la vida eterna, le doy paso al amor”. ¿Vosotros cuándo, mis bien amados? Porque
estás en el ayer o en el mañana, y esos dos no existen, porque el ayer es un tiempo pasado y el
mañana es un tiempo futuro que no está, solo estás hoy mismo, ahora mismo, solo es ahora mismo
tomar, hacer lo que haya que hacer para sentirse dichoso, gozoso en vuestra vida.

Solo es un darse cuenta, solo es un darse cuenta de vosotros mismos. Porque vosotros vibras en las
dos partes, en el lo hice o en el lo haré. Y esas dos frases tampoco son, porque no valen ante este
instante, no son. Solo lo que vale, lo que es, es hoy, solo hoy, SOLO HOY HAGO LAS COSAS QUE
DEBO HACER, MAÑANA NO SÉ SI ESTARÉ EL DÍA Y EL AYER YA NO EXISTE, SOLO ES HOY. ¿Ves, mis
bien amados, en dónde andan, en dónde están? En verdad, vosotros no te conoces, pero eres, eres.

Y a vosotros les digo, cuídense, cuídense Pueblo mío, háganlo hoy, háganlo, háganlo mis bien
amados, no lo hagas por nadie, no esperes a nadie, no te sientas triste de nada, solamente siéntete
dichoso tú, siéntete contento tú porque en verdad estás, y si quieres, pues entonces con más razón, si
habéis venido a buscar un control, un sentirte bien, pues es la hora, es el momento de vosotros
apreciarlo y continuar. Pero Yo les digo, nadie te salvará. ¿O piensas en un Salvador? Si el Salvador
ya fue, Yo Soy el Salvador y Yo vine a salvarles y aún me despreciaste y aún me desprecias siempre,
porque no te acatas a la Ley Perfecta de la vida. ¿Ves, ves, mis bien amados, ves cómo son vosotros?
¿Ves cómo son? Pues, en verdad te digo, sosiégate, sosiégate y recuerda bien, todo lo que viene a ti
es todo lo que ha salido de ti. Pues vuestros hermanos no le encuentran el sentido, porque no saben
que han vivido tantos tiempos, en cada tiempo lo soltaron y hoy vuelve a ti, depende de lo lejos
que vosotros quieras, así están las cosas en ti.

Benditos sean pues, benditos sean vosotros hermanos SERES, hermanos SERES, pues no esperen más.
¿Cómo me han de conocer si Yo Soy el que está contigo? Porque Yo les he hablado tantas cosas y les
he dicho que vosotros puedes todo, pero no lo haces. Entonces, para que sepas que estoy contigo,
tienes que hacer las cosas que Yo te digo, porque vosotros crees en la nada, crees en que no hay
nadie, en que no estoy contigo, vosotros lo crees. Y en verdad, porque eso es, ahí estás fluyendo en
la nada. Para que compruebes que estoy contigo, es hacer las cosas. De lo contrario, tu sabiduría, tu
palabra, no servirán de nada, porque éstas no son las que ven, sino eres tú SER DIVINO el que ves. Y
Yo no estoy por tu prepotencia en ella, sino estoy en la humildad de tu corazón, y vosotros estás en
la prepotencia y Yo no estoy ahí, porque Yo estoy en la humildad, en cuanto vosotros vayas rumbo
a la humildad estás conmigo, vibras conmigo.

Esta es mi paz, este es mi amor, es mi bondad para ti, me hago presente ante ti para que vosotros
sepas que no estás solo, que estoy en cada jornada de tu vida, allí estoy solo observando,
observando, así como las pájaras, los pájaros ayudan a sus polluelos a salir del cascaron, así estoy Yo
con vosotros, solo observando la hora en que estés dispuesto a salir de él. Benditos sean, pues, este
es mi amor, la paz divina siga irradiándoles en su interno y que cada uno de vosotros vaya
convertido en paz, vaya convertido en amor, vaya convertido en perdón, vaya convertido en la
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opulencia, vaya convertido en todo lo divino y se pueda derramar ante este universo, ante sus
hermanos, ante vuestros hermanos, amados míos. Pues he aquí, te digo, Yo estaré y estoy atrás
siempre. Hasta siempre, pues, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


